

La generación del 72 del Pintor Sorolla se reúne de nuevo

25/04/2018



La **generación del año 72** del colegio público **Pintor Sorolla** se ha reunido para **recordar la época escolar y todos los momentos que vivieron juntos**. Acudieron **más de 40 alumnos**, de los que una buena parte de ellos aún mantiene la amistad y el contacto a pesar de los años que han transcurrido.

La generación del 72 quiere destacar la importancia de los valores de la amistad y el compañerismo que aprendieron gracias al trabajo en las aulas dirigido por sus profesores, afirman. Fue un día en el que afloraron las emociones, las risas y la alegría.